

第4回大使杯空手選手権大会

(2022年9月18日(日) 於 ビング・ナショナル・スタジアム)

2022年9月18日、マラウイ空手協会との共催で第4回日本大使杯空手選手権大会を開催しました。開催地リロングウェとブランタイヤの空手クラブに所属する約30名の空手家(含む子ども)が型及び組手のトーナメントに出場しました。トーナメントは、男女別、年齢別に行われ、各部門の上位3名に金、銀、銅のメダル、最優秀選手にはトロフィーが授与されました。

岩切大使は、スピーチの中で、大会実現までの選手たちやマラウイ空手協会関係者の努力を称えると共に、今後さらなる研鑽を積んでほしいと激励しました。カトポラ青年・スポーツ次官は特に自己規律や自衛手段を重んじる空手普及に対する日本政府の支援に感謝の意を述べました。

大会には、主賓のカトポラ青年・スポーツ次官の他、オリンピック委員会、国家スポーツ評議会からの来賓も参加し、多くの観客が迫力ある空手の試合を楽しみました。



型・女子の部



型・男子の部



組手・男子の部



組手・女子の部



組手・男子（子ども）の部



トロフィーとメダル



岩切大使のスピーチ



青年・スポーツ次官のスピーチ



女子の部・最優秀表彰



男子の部・最優秀表彰



表彰後の様子



記念撮影